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               REUNIAO DE   03   DE    JANEIRO    DE 1990                 
                                                                  
                                                                
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *     PRESIDENCIA: FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O PACHECO     * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *     VEREADORES PRESENTES:                                 * 
    *                                                           * 
    *     EUGENIA DE JESUS AMADOR                               * 
    *     JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA                           * 
    *     MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA             * 
    *     VITOR MANUEL RIBEIRO DIAS                             * 
    *     CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                        * 
    *     CESAR LUIS DA SILVA BEJA                              * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *      FALTAS JUSTIFICADAS:                                 * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *      FALTAS NAO JUSTIFICADAS                              * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *      HORA DE INICIO:16,45  HORAS                          * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
    *                                                           * 
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I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - CONSTITUICAO, COMPOSICAO E INSTALACAO DA CAMARA MUNICIPAL: --- 
Apos as eleicoes autarquicas de 17.12.89 e tomada de posse em 2 de  
Janeiro de 1990, a Camara Municipal ficou, assim, constituida:---- 
    - Francisco Maria Pereira do O Pacheco 
    - Eugenia de Jesus Amador 
    - Jose Arcanjo Ferreira Costa 
    - Manuel Antonio de Campos Botelho da Lanca 
    - Vitor Manuel Ribeiro Dias 
    - Carlos Alberto do Rio Salvador 
    - Cesar Luis da Silva Beja 
 
2 - SUBSTITUTO LEGAL DO PRESIDENTE:------------------------------- 
Nos termos do n.4,do art.44 do Dec.-Lei 100/84, o Exmo. Presidente 
designa como substituto nas faltas ou impedimentos o Vereador Jose  
Arcanjo Ferreira Costa.------------------------------------------- 
 
3 - VEREADOR EM REGIME DE PERMANENCIA:---------------------------- 
Nos termos do  n. 2 do art. 45, do  Dec.-Lei 100/84, a  Assembleia  
Municipal em sessao de 02.01.90, fixou 2 Vereadores em  regime  de  
permanencia.------------------------------------------------------ 
Nos termos do n.4 do art. 45 do mesmo diploma, a  escolha do  Exmo  
Presidente recaiu sobre o Sr. Jose Arcanjo Ferreira Costa.-------- 
 
4 - VEREADORES EM REGIME DE MEIO TEMPO:--------------------------- 
Nos termos do n. 3, do art. 45, a Camara optou pela existencia  de    
dois Vereadores a meio tempo e nos termos do n. 4  do  art. 45  do  
Dec.-Lei n.100/ /84, a escolha do Exmo. Presidente recaiu sobre  a  
Sra. D. Eugenia de Jesus Amador e do Sr. Cesar Luis da Silva Beja. 
 
5 - PERIODICIDADE DAS REUNIOES ORDINARIAS:------------------------ 
Nos termos do  n. 2, do art. 48,  do  Dec.-Lei  100/84,  a  Camara   
estabeleceu que as reunioes  ordinarias sejam as Quartas-Feiras, a  
partir das 10,00 H. 
 
6 - REUNIAO PUBLICA MENSAL:--------------------------------------- 
Nos termos do n.2 do art.78,a reuniao publica mensal realizar-se-a    
na ultima Quarta-Feira de cada mes.------------------------------- 
 
7 - DISTRIBUICAO DE PELOUROS: ------------------------------------ 
Nos termos do  n. 1, do art.54 do  Dec.Lei n. 100/84, ficam  sob a 
responsabilidade do Presidente as seguintes funcoes:-------------- 
 
    1 - PRESIDENTE:----------------------------------------------- 
        - Proteccao Civil 
        - Administracao Financeira 
        - Informacao 
        - Relacoes Exteriores 
 
Ainda, de acordo com o n. 1 do art. 54, do Dec.-Lei  n. 100/84,  o  
Presidente delegou nos Vereadores os seguintes pelouros:---------- 
 
    2 - DELEGACAO DOS PELOUROS NOS VEREADORES:-------------------- 
 
     (1)JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA-VEREADOR EM REGIME PERMANENTE: 
 
                                                           .../... 
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        - Habitacao - Edificios 
        - Urbanizacao 
        - Aguas e Esgotos 
        - Rede Viaria e Sinalizacao 
        - Carpintaria 
        - Electricidade 
        - Fiscalizacao Municipal e Obras 
        - Obras Particulares. 
 
     (2)EUGENIA DE JESUS AMADOR-VEREADORA EM REGIME DE MEIO TEMPO: 
        - Cultura 
        - Festas Populares 
        - Tempos Livres 
        - Juventude 
        - Accao Social 
        - Saude 
        - Habitacao Social 
        - Refeitorio e Bar 
        - Servicos Sociais 
        - Desporto 
 
     (3)MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA: --------------- 
        - Iluminacao Publica e Energia 
        - Mercados Tradicionais 
        - Ambulantes 
      
     (4)VITOR MANUEL RIBEIRO DIAS: ------------------------------- 
        - Ensino 
        - Recursos Humanos 
        - Desenvolvimento Economico 
 
     (5)CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR:--------------------------- 
        - Parque Municipal de Campismo 
        - Turismo 
        - Aerodromo 
 
     (6)CESAR LUIS DA SILVA BEJA-VEREADOR EM REGIME DE MEIO TEMPO: 
        - Residuos Solidos 
        - Higiene Publica 
        - Paisagismo 
        - Controle a Poluicao 
        - Cemiterio 
        - Sanidade Pecuaria 
        - Mercado Municipal 
        - Afericao 
        - Parque de Viaturas e Oficinas 
        - Compras 
 
8 - EXPEDIENTE PUBLICO DO PRESIDENTE E VEREADORES:---------------- 
        - Presidente .... Sextas-Feiras  - Tarde 
        - Ferreira Costa. Quintas-Feiras -   " 
        - Eugenia Amador. Tercas -Feiras -   " 
        - Manuel Lanca... Quartas-Feiras - Das 09,00 H as 10,00 H 
        - Ribeiro Dias...    "       "   - Das 14,00 H as 15,00 H 
        - Salvador ......    "       "   - Das 14,00 H as 15,00 H 
        - Cesar Beja .... Segundas-  "   - Tarde 
 
                                                           .../... 
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9 - DELEGACAO DE COMPETENCIAS:------------------------------------ 
a) Nos termos do n.2 do art.54,do Dec-Lei 100/84,o Exmo Presidente 
delega  nos Vereadores as assinaturas do Expediente respectivo,  a  
Gestao Corrente e  do Pessoal de acordo com o Plano de Actividades  
e Orcamento. b) Ainda de  acordo  com  o n.4 do art.54,  do citado  
Dec.-Lei fica delegado nos Directores de Departamento, que por sua   
vez poderao delegar nos Chefes de Reparticao ou Chefes de  Divisao    
a assinatura de  correspondencia  e despacho de documentos de mero  
expediente.------------------------------------------------------- 
c) Fica ainda  delegado  na  Chefe  de  Divisao  Socio-Cultural  a  
assinatura e despacho dos documentos acima citados.--------------- 
d) A  Camara   confirma  a  delegacao  tacita  no  Presidente  das  
competencias previstas no n. 1 do art. 52, do Dec.-Lei 100/84, bem   
como delega no Presidente as materias previstas no n.2 do art. 52. 
 
10 - EMPREITADAS E FORNECIMENTOS:--------------------------------- 
De acordo com o n.1 do  art. 2, do  Dec.-Lei  390/82, solicitar  a  
Assembleia Municipal autorizacao para  fixar em 40.000  contos  as  
empreitadas e 10.000 contos  os fornecimentos, acima dos  quais  e  
obrigatoria a   abertura  de concursos publicos.------------------ 
 
11 - DISPENSA DE CONTRATOS ESCRITOS PARA FORNECIMENTOS:----------- 
De acordo com o n. 3 do  art. 9,  do Dec.-Lei 390/82, solicitar  a  
Assembleia Municipal de que a fim de nao demorar o  andamento  dos  
servicos, dispense a Camara do pedido de dispensa de realizacao de  
contrato escrito  nos fornecimentos superiores a 400 contos, e nao  
obrigatorios por lei.--------------------------------------------- 
 
12 - CARNAVAL/90:------------------------------------------------- 
Deliberado,por unanimidade,que o V.Cesar Beja seja o representante 
da Camara junto da Comissao de Carnaval/90.----------------------- 
 
13 - FEDERACAO PORTUGUESA DE BASQUETEBOL: ------------------------ 
A  Vereadora  Eugenia  informou  e  transmitiu  os  agradecimentos   
do seleccionador do F.P.B. pelo bom  acolhimento  que  tiveram  da  
parte da Camara aquando do estagio em Sines, da Seleccao  Feminina  
de Basquetebol. Deixaram expresso um louvor bem grande para todo o  
pessoal do Refeitorio Municipal  e  Parques  Desportivos. A Camara  
tomou conhecimento com agrado.------------------------------------ 
 
14 - OBRAS NO CAMINHO PUBLICO / PESSEGUEIRO - AIVADOS:------------ 
O V. Salvador alertou para o facto de existirem obras  no  Caminho  
Publico -Pessegueiro-Aivados.Foi deliberado,por unanimidade, que a  
Fiscalizacao Municipal devera verificar o que se esta a passar.--- 
 
15 - MAPA DE UTILIZACAO DE VIATURAS:------------------------------ 
Presente mapa referente aos pedidos de transporte da semana de  04  
a  10 de  Jan./90, que  mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: 
"Aprovadas   as solicitacoes de transportes  ate  ao dia 07.01.90,  
inclusive.A C.M.S. delibera,por unanimidade,suportar integralmente   
os custos inerentes nos termos regulamentares".------------------- 
 
16 - ATRIBUICAO DE BOLSAS DE ESTUDO:------------------------------ 
a)Presente processo c/ as inscricoes para atribuicao de bolsas  de  
estudo Das 42 inscricoes, foi deliberado, por unanimidade,atribuir  
bolsas   de estudo  aos  estudantes que ja reuniram  as  condicoes  
 
                                                           .../... 
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regulamentares, que sao 30,com retroactivos a partir de Outubro/89  
e ate Julho/90.--------------------------------------------------- 
b)De 4 estudantes,aCamara aguarda a apresentacao dos documentos em  
falta c)E excluido o candidato  Sr. Carlos Alberto Malafaia Gamito  
por contrariar o Regulamento aprovado por esta C.M.S..------------ 
d)Os restantes candidatos, que sao 7, a Camara   aguardara que  os  
mesmos facam prova da s/ admissao nos respectivos estabelecimentos   
de ensino, para entao decidir.------------------------------------ 
e)Deliberado,ainda, por unanimidade, aumentar  o  seu  valor  para  
7.500$00. -------------------------------------------------------- 
 
17 - SAUDACAO DA VEREADORA EUGENIA AO NOVO EXECUTIVO:------------- 
A Vereadora  Eugenia  desejou  votos  de  bom  trabalho, aos novos  
Vereadores, esperando que neste mandato que agora se inicia, todos  
os eleitos formem um bom colectivo,no sentido de darem ao Concelho  
aquilo que merece, o melhor.-------------------------------------- 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA: ----------------------------------- 
1.1 - COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO DO ALENTEJO:-------------- 
Presente oficio com entrada n.11.311,de 22.12.89,enviando proposta 
da acta da 2a. reuniao da Comissao Consultiva do PROTALI.--------- 
Mereceu, por  unanimidade, o despacho  de:" Tomamos  conhecimento.  
Anexar ao processo do PROTALI".----------------------------------- 
 
1.2 - FORUM - COOPERATIVA   PARA PRODUCAO, DISTRIBUICAO E EXIBICAO   
DE FILMES,SCARL:-------------------------------------------------- 
Presente oficio com entrada n.11.277, de 21.12.89,informando sobre 
a constituicao da Sociedade Anonima  Imaginacao, S.A., propondo  a 
subscricao de accoes.--------------------------------------------- 
Mereceu,  por  unanimidade, o  despacho  de:" A  C.M.S.  nao  esta  
interessada na aquisicao de accoes a Empresa Imaginacao,S.A.".---- 
 
1.3 - ESCOLA (C+S) DE SINES - 333 (CONSELHO DIRECTIVO):----------- 
Presente oficio com  entrada  n. 11.030, de 13.12.89, convocando o 
representante da C.M.S. p/ uma reuniao a realizar no dia 19.12.89. 
Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Informar a Escola (C+S) de 
Sines que o representante da C.M.S. sera o Vereador Ribeiro  Dias. 
Fotocopiar para o V. Ribeiro Dias".------------------------------- 
 
1.4 - ADMINISTRACAO DO PORTO DE SINES: --------------------------- 
Presente   oficio com entrada n. 10.065,  de 09.11.89, solicitando  
parecer de um  processo  referente   a  instalacao de um escorrega    
aquatico desmontavel  com  quiosque de gelados acopolado, na Praia  
Vasco da Gama, para a epoca balnear 1990. Presente parecer tecnico  
da D.P.U.. ------------------------------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Nao se ve inconveniente". 
 
1.5 - COMISSAO DE TRABALHADORES DA C.N.P.:------------------------ 
Presente oficio com  entrada  n.11.314, de 22.12.89, informando da  
nova composicao da Comissao de Trabalhadores eleitos em 28.11.89.- 
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento. 
Manifestar votos de bom trabalho no desempenho das suas  funcoes". 
 
1.6 - INFORMACAO  DA   FISCALIZACAO  MUNICIPAL  -  RECUPERACAO  DE  
HABITACAO EM MORGAVEL:-------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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Presente informacao com entrada n. 11.042, de 14.12.89, informando  
sobre os materiais necessarios p/  recuperacao da  habitacao  onde   
residem Maria dos Anjos  Jacinto  Conceicao  e  Antonio  Maria  da  
Silva.  Mereceu, por unanimidade,  o   despacho  de:"Aprovados  os   
apoios  sugeridos  pela  Fiscalizacao.  A   propria   Fiscalizacao   
tratara  o assunto ate final"------------------------------------- 
 
1.7 - CONCURSO DE GASTRONOMIA:------------------------------------ 
Presente  informacao da  Vereadora  Eugenia  sobre  a  forma  como  
decorreu  a entrega dos premios aos Restaurantes intervenientes no    
concurso.  Foi  reconhecido  o  bom  trabalho  desenvolvido  pelos  
restaurantes concorrentes, e concluiu-se  de  que  os  4  anos  de    
experiencia   gastronomica   foram  bastante  positivos. Ficou   o  
compromisso por parte da Camara de Sines e com o  apoio  garantido  
pela Regiao de Turismo de Setubal, de o V Concurso ser elaborado a  
partir desta  data, melhorando  o  Regulamento, principalmente  no  
aspecto de duracao do mesmo, alargando-o a todo o mes de Novembro,  
permitindo assim, uma maior possibilidade do Juri em se deslocar a  
Sines.Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Tomamos conhecimento.  
A fim  de  melhor  tratar  do  V  Concurso, promova-se  a  reuniao   
C.M.S./R.T.S.,em Sines, tao rapida quanto  possivel. Da  parte  da  
Camara participarao a  Vereadora Eugenia e o Vereador Salvador".-- 
 
II - REPARTICAO FINANCEIRA:--------------------------------------- 
2.1 - FUNDOS PERMANENTES:----------------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, manter os diversos fundos permanentes   
nos  mesmos  valores  com  excepcao  do   F.  Permanente  da  Rep.  
Administrativa.Assim: - Reparticao Administrativa - 5 contos;----- 
Reparticao Financeira -50 contos; Parque de Viaturas - 50  contos; 
Conselho Desportivo Municipal -15 contos; Divisao Socio-Cultural -  
25 contos; Mercado Municipal - 15 contos.------------------------- 
 
2.2 - ADAPTACAO DO EX-MATADOURO A ESCOLA PRE-PRIMARIA:------------ 
Presente factura n. 53, no  valor  total  de  esc. 2.763.180$00. A  
Camara face ao parecer tecnico, deliberou, por unanimidade, mandar     
proceder ao pagamento a Firma A. Tabosa Vaz.---------------------- 
 
2.3 - ARRANJOS EXTERIORES DA QUINTA DOS PASSARINHOS:-------------- 
Presente factura n. 1610, da  Cavop,  no  valor  total  de  esc. : 
4.702.225$00 - Auto  n. 3.  A  Camara  face   ao  parecer  tecnico  
deliberou,por unanimidade, mandar proceder ao pagamento.---------- 
 
2.4 - EMPREITADA DO EDIFICIO DA CAMARA VELHA:--------------------- 
Presente factura  n. 1621, no  valor total  de esc. 442.236$00, da  
Firma  Cavop.  A  Camara,  face  ao  parecer  tecnico, mandou  por  
unanimidade,proceder ao pagamento.-------------------------------- 
 
2.5 - REVESTIMENTO SUPERFICIAL  BETUMINOSO  DA  AVENIDA  VASCO  DA  
GAMA: Presente a factura n. 825,  da  Acoril, no  valor  total  de  
296.411$00.  A Camara   face   ao  parecer tecnico, deliberou, por  
unanimidade,mandar proceder ao pagamento.------------------------- 
 
2.6 - ASSOCIACAO PORTUGUESA DOS DISTRIBUIDORES DE AGUA:----------- 
Aprovado,por unanimidade, o  pagamento  a  APDA, de esc.50.000$00,  
quotizacao anual - 1989.------------------------------------------ 
 
                                                           .../... 
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2.7 - GINASIO CLUBE DE SINES:------------------------------------- 
Presente carta de 27 de Dezembro ultimo, solicitando  um  subsidio   
para pagamento do 13 mes a funcionaria que ali presta  servico  ha   
um ano. A Camara,deliberou, por unanimidade ,proceder ao pagamento    
do referido subsidio.--------------------------------------------- 
 
2.8 - MERCADO MUNICIPAL DE SINES:--------------------------------- 
Presente informacao  do  Encarregado  do Mercado sobre os consumos  
de energia gastos pelos arrendatarios que utilizam a rede de frio. 
O consumo duplicou desde 1984, ano da aplicacao  das  taxas  ainda  
hoje  em  vigor. A Camara aprovou, por unanimidade a correccao  de  
valores  de  acordo com o consumo e custos actuais  cobrados  pela  
E.D.P..----------------------------------------------------------- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 -Deliberado, por  unanimidade, adjudicar  aos  fornecedores  que  
apresentaram os precos mais favoraveis os materiais das  seguintes  
consultas:-------------------------------------------------------- 
1.1 - CONSULTA N.2 - Adjudicado a Mantek 210 litros de manasect  e   
210  litros  de  spring  Aire  pelos  precos  propostos  de  esc.:   
842.751$00  com oferta de 2 aplicadores.-------------------------- 
 
1.2 - CONSULTA N.539 - D.P.U. - Adjudicado  a  Sinesdata  material   
diverso pelo valor total de esc. 158.479$00.---------------------- 
 
1.3 - CONSULTA N. 12 -  Escolas  n. 2 e (C+S) - Adjudicados  vinte  
canaletes a Luis Faria Godinho, Lda., por esc. 91.460$00.--------- 
 
1.4 - CONSULTA N. 569 - Servico Aguas -Material diverso para casas    
de banho, a Luis Faria Godinho, Lda., por esc. 62.850$00; a Drosul  
por esc.  30.000$00.---------------------------------------------- 
 
1.5 - CONSULTA n. 577- Obras -6 pares de botas a E.T.Imp. Exp.,por  
esc.  22.572$00.-------------------------------------------------- 
 
1.6 - CONSULTA N. 568 - Jardins  - 1 cabina para  o tricarro,  por    
esc.  58.000$00, a Ciclo Soares.---------------------------------- 
 
1.7 - CONSULTA N. 13 - Jardins - Uma motoserra,por esc.35.000$00 a  
Jose Manuel O. Brissos,Lda..-------------------------------------- 
 
2 - Deliberado, por unanimidade,fazer ajuste directo nos termos do  
art.  8 do Dec.-Lei  390/82, o seguinte:-------------------------- 
 
2.1 - PARQUE DE VIATURAS - Aprovado o ajuste com Francisco Rosario  
Bate, por esc. 10.881$00, pecas para a viatura FZ-OO-18.---------- 
 
2.2 - PARQUE DE VIATURAS - Com Francisco do Rosario Bate, por esc. 
11.587$00,para reparacao do motor de arranque da viatura EQ-67-06. 
 
2.3 - MATERIAL DE SECRETARIA - Um numerador, por esc.12.500$00,com   
a Tecnisines.----------------------------------------------------- 
 
2.4 - ELEICOES - IMPRESSOS - Com a Grafica Ideal por esc.3.276$00. 
 
                                                           .../... 
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2.5 - MAQUINAS DE ESCREVER ELECTRICAS -Fita  Corrg  n.678  e  fita  
corr. n.  6746, com a Inforgal, por esc. 35.564$00.--------------- 
 
IV - PESSOAL:----------------------------------------------------- 
 
1 - MARIA JOSE CORREIA LOPES ROSA:-------------------------------- 
Presente comunicado  interno  da Seccao de Pessoal, informando que  
o contrato de trabalho da Sra. D. Maria Jose Correia  Lopes  Rosa,  
Auxiliar Administrativa de 2a. Classe, terminava no dia  01.01.90.   
Mereceu,  por unanimidade, o despacho de:"Fazer novo contrato  por  
90 dias".--------------------------------------------------------- 
 
2 - ANTONIO JOSE NAMORADO DE CARVALHO AFONSO GOULAO:-------------- 
Presente comunicado interno da Seccao de Pessoal, informando que o 
contrato de trabalho do  Sr. Antonio Jose Namorado Carvalho Goulao 
Tecnico Auxiliar  de  2a. classe, termina no proximo dia 06.01.90. 
Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Fazer novo contrato  por 90  
dias".------------------------------------------------------------ 
 
V - EXPEDIENTE DE OBRAS:------------------------------------------ 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO: ------------------------------------------ 
1.1 - COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO DO ALENTEJO:-------------- 
Presente oficio com entrada n. 1040,  de  12.12.89, enviando, para  
devidos efeitos, documentos  relativos  a  implantacao  da  Escola  
Secundaria de 42 turmas Setubal/Sines. Mereceu, por unanimidade, o  
despacho de:"Tomamos conhecimento.  Fotocopiar  para o  V. Ribeiro  
Dias.Contactar a D.G.E.E. sobre o inicio das obras e a candidatura  
ao FEDER".-------------------------------------------------------- 
 
1.2 - COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO DO ALENTEJO:-------------- 
Presente oficio c/ entrada n.1093,de 27.12.89,enviando um exemplar 
do Relatorio Final da Comissao de Acompanhamento do PDM de Sines e 
informando de que se estao a recolher as assinaturas que faltam.-- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento.---- 
Recolher toda   a  documentacao  prevista na legislacao para  alem  
deste parecer da Comissao de Acompanhamento  e  enviar  tudo  para  
aprovacao da Assembleia Municipal de Sines, urgentemente".-------- 
 
1.3 - JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO: -------------------------- 
Presente oficio com entrada n.1037, de 11.12.89, informando de que    
o lote de terreno para auto-construcao, sito no Bairro Joaquim  da  
Costa, em Porto Covo, anteriormente  distribuido  ao  Sr. Fernando  
Amador Rosa,foi atribuido ao Sr. Antonio  da  Conceicao  Parreira, 
terceiro classificado da  lista,  em  virtude  do primeiro  o  ter  
prescindido.------------------------------------------------------ 
Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Acusar a recepcao. Tomamos 
conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.4 - ANTONIO MARIA MATEUS :-------------------------------------- 
Presente projecto de licenciamento n. 2695 e os elementos em falta   
que obstacularizavam a apreciacao do mesmo, apresentados  pelo Sr.   
Jose Antonio da Silva. Presente tambem parecer da D.P.U.  sobre  o  
assunto. Mereceu,por unanimidade, o despacho  de:" Deferido com  o  
condicionamento  de  apresentar   projecto   de    infraestruturas  
telefonicas no prazo de 30 dias".--------------------------------- 
 
                                                           .../... 



       
     ACTA N.01 
                         REUNIAO DE 90.01.03) 
                                                           PAG.  9 
 
 
 
2 - VIABILIDADE DE CONSTRUCAO:------------------------------------ 
2.1 - TOLENTINO SILVA DA LUZ:------------------------------------- 
Presente carta com entrada n.1090,de 22.12.89, informando  de  que  
recebeu da D.G.T. a aprovacao da  localizacao    de   apartamentos    
turisticos a instalar em Fonte Mouro,Porto Covo,por ele requerida.   
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento.   
Anexar ao processo".---------------------------------------------- 
 
2.2 - JOSE MANUEL PALMINHA:--------------------------------------- 
Presente requerimento com  entrada n.1020, de 29.11.89,solicitando 
informacao sobre a viabilidade de construcao prevista para o  lote     
de terreno do qual e proprietario, sito a entrada de  Porto  Covo. 
Presente parecer da D.P.U. sobre o assunto.----------------------- 
Mereceu,  por  unanimidade, o  despacho  de:"Transcrever  para   o  
requerente o teor do parecer tecnico, que se transcreve:---------- 
- Para este local admite-se uma construcao com  dois  pisos  e  um    
indice maximo de ocupacao de 0.25 (P.G.U. de Porto Covo).--------- 
 
2.3 - DEPARTAMENTO DE PILOTAGEM DO PORTO DE SINES:---------------- 
Presente  req.  com  entrada   n. 988,  de  15.11.89,  solicitando    
informacao sobre a viabilidade de remodelacao do  predio, sito  na  
Rua Vasco da Gama, n.2, em Sines, conforme as pecas desenhadas que  
junta. Presente tambem parecer da D.P.U., sobre o assunto.-------- 
Mereceu,por unanimidade,o despacho de:Concorda-se  com  o  parecer  
tecnico que devera  ser  transcrito  para  o  requerente  para  os  
devidos efeitos.-------------------------------------------------- 
 
3 - OBRAS PARTICULARES:------------------------------------------- 
3.1 - CONSTRUCOES, LEGALIZACOES, ALTERACOES:---------------------- 
3.1.1 - BERNARDINO & COLA - CONST. LDA:--------------------------- 
Presente req. com entrada n.991,de 16.11.89, solicitando aprovacao  
do projecto de arquitectura que consta de um edificio com  5 pisos  
destinado   a  habitacao, a  levar  a  efeito  no  Loteamento  das  
Percebeiras,Lote A, em Sines, no local  assinalado  na  planta  de  
localizacao que junta. Presente tambem parecer da D.P.U., sobre  o  
assunto.---------------------------------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido com os seguintes 
condicionamentos:------------------------------------------------- 
1- Deve apresentar no prazo de 30 dias projecto de infraestruturas 
telefonicas e o plano de cores.----------------------------------- 
2- A   D.S.U. (Fiscalizacao)  devera  garantir  o  cumprimento  do  
despacho de 14.03.89 sobre distancias entre edificios.------------ 
3 - Aconselha-se a utilizacao da telha lusa na cobertura".-------- 
 
3.1.2 - DELMIRA PEREIRA DINIS:------------------------------------ 
Presente  req.  com   entrada  n. 891,  de  16.10.89,  solicitando    
autorizacao para  construcao  de  um muro com um metro de   altura   
frente a  sua   moradia, sita na Azinhaga das Percebeiras, n. 7 em  
Sines.Presente tambem parecer da D.P.U. sobre o assunto.---------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Indeferido.Considerando a 
importancia deste novo arruamento e a necessidade  de  areas  mais   
amplas para a circulacao de peoes  e  indeferida  a  pretensao  da  
requerente".------------------------------------------------------ 
 
3.1.3 - MARIA JULIA DA PIEDADE PEREIRA:--------------------------- 
 
                                                           .../... 
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Presente requerimento com entrada n.1022 de 29.11.89, apresentando    
as pecas desenhadas constantes da legalizacao de uma moradia  sita  
no Monte do  Foro, em  Sines, a  fim  de  ser  dado  andamento  ao   
assunto.  Presente parecer da D.P.U..  Mereceu, por unanimidade, o  
despacho de:"E deferida a legalizacao pretendida  pela  requerente  
D.Maria Julia Piedade Pereira"------------------------------------ 
 
3.1.4 - JACINTO SEQUEIRA RITO:------------------------------------ 
Presente   req.  com   entrada  n. 1081, de 14.12.89,  solicitando   
autorizacao para alterar o projecto inicial  no  qual  o  telheiro  
sera substituido por varanda corrida  e a garagam por salinha  com  
fogao de sala,a fim de lhe ser passada licenca de  habitabilidade,  
comprometendo-se a  acabar  as restantes obras e pintar a referida  
habitacao no principio da Primavera  Presente  tambem  parecer  da  
D.P.U. sobre o assunto.------------------------------------------- 
Mereceu, por   unanimidade,  o despacho de:"Emitir  a  licenca  de 
habitabilidade".-------------------------------------------------- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao  havendo mas  assuntos  a tratar o Exmo. Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 24,00 horas.---------------------------- 
E eu, _________________   Chefe de Seccao, a subscrevi.----------- 
 
 
                          O PRESIDENTE, 
                           
                          ______________________________________ 
 
 
 
                          OS VEREADORES, 
                           
                          ______________________________________ 
                          
                          ______________________________________ 
 
                          ______________________________________ 
 
                          ______________________________________ 
 
                          ______________________________________ 
 
                          ______________________________________ 


